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• La Corporación munici
pal de Aranjuez está prepa
rando el informe de gestión 
que presentará al pueblo 
que la eligió en 1979 antes 
de que finalice el presente 
mandato municipal. La pró
xima semana estará finali
zado el total del informe y 
se saldrá a los barrios de la 
localidad para explicar las 
realizaciones hechas y co
menzar a elaborar el pro
grama municipal para las 
elecciones del 8 de mayo con 
una participación efectiva 
del pueblo. 

• El balance de gestión ela
borado por el equipo de go
bierno del Ayuntamiento ri
bereño considera como «po
sitiva» la labor realizada por 
la actual Corporación a lo 
largo de estos cuatro años 
de mandato. Según se des
taca en el informe, se ha 
cumplido el programa elec
toral al 100 por 100 y se ha 
superado el propio progra
ma del Partido Socialista, 
presentado al dictamen de 
las urnas en abril de 1979. 
No obstante, hay un aspecto 
que preocupa al alcalde de 
la población, Eduardo Gar
cía, y es la existencia de un 
déficit de 30 millones de pe
setas en los cuatro años de 
gestión. En este sentido hay 
que recordar que cuando la 
actual Corporación se hizo 
cargo del Ayuntamiento se 
encontró con un déficit de 
200 millones de pesetas. 

H La Corporación munici
pal de Chinchón ha acometi
do los trabajos de restaura
ción de calles y de la red de 
alumbrado público, conteni
dos en su plan de acción 
municipal. A lo largo de es
te año se han arreglado to
das las aceras del pueblo, y 
en la actualidad se está al 
50 por 100 en la red del 
alumbrado público. Se espe
ra que las obras finalicen 
antes del próximo 8 de ma
yo. 

• La renovación —e inno
vación en algunos casos— 
de la red de alumbrado pú
blico tiene un presupuesto 
de 34.600.000 pesetas y se ha 
dedicado especial atención a 
los monumentos del pueblo, 
concretamente a la plaza 
del mismo, considerada co
mo monumento histórico-
artístico. Para acometer las 
obras para el alumbrado se 
han tenido en cuenta tres 
vertientes: la parte noble de 
Chinchón, el casco urbano y 
el extrarradio. j 

El Ayuntamiento de Chinchón informará al ministro del estado lastimoso en que se encuentra en este momento la vega, cuyas pérdidas para 
este año podrían ser incalculables 

Se retrasa la construcción del pantano de la Tájera, que resolvería el problema 

FUERTE SEQUÍA EN LA VEGA DEL TAJUÑA 
El alcalde de Chinchón, Je

sús del Ñero, ha solicitado una 
entrevista al ministro de Obras 
Públicas y Urbanismo, Julián 
Campo, para conocer el estado 
de cumplimiento en que se en
cuentra el plan para construir 
el pantano de la Tájera, en el 
término municipal de Cifuen-
tes (Guadalajara), declarado 
por el anterior ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación, José Luis Alvarez, co
mo «plan de urgencia» y que 
debería solucionar el problema 
del regadío en la vega del Ta-
juña. La presa debería haber 
comenzado a construirse en es
te mismo año. 

El pasado mes de enero de
bería haber sido presentado el 
proyecto de construcción de la 
presa ante el MOPU, proyecto 
que, según el alcalde de Chin
chón, no fue presentado en su 
fecha. Esto supone que el si
guiente paso, la apertura de 
pliegos, que debería darse en 

este mes de marzo, se retrasará 
ostensiblemente, dejando sin 
solución a la vega del Tajuña. 
Según Jesús del Ñero, la vega 
se encuentra ya en estos mo
mentos en un estado lastimoso 
y hay polígonos que no tienen 

de la Tájera, en el término mu
nicipal de Cifuentes, en la pro
vincia de Guadalajara. 

UN PANTANO NECESARIO 

La variación registrada en 

El alcalde de Chinchón ha solicitado una 
entrevista al ministro de Obras Públicas y 

Urbanismo para explicarle el grave problema por 
el que atraviesa la agricultura de la zona ante la 

falta de agua 

ya agua desde este mismo mes 
de marzo. Las pérdidas para 
este año podrían ser incalcula
bles. 

Según el alcalde de Chin
chón, Jesús del Ñero, la única 
forma de solucionar este grave 
problema, que se viene repi
tiendo a lo largo de los últimos 
años, sería a través de la cons
trucción definitiva del pantano 

los últimos años en las condi
ciones climatológicas en la re
gión madrileña, con una perti
naz sequía, falta de nieve en el 
invierno —lo que origina que 
en la primavera no bajen las 
aguas provenientes del deshie
lo—, afecta particularmente a 
la vega del Tajuña, considera
da como la «huerta de Madrid». 

El pasado año, donde faltó el 
agua desde el mes de mayo, las 
pérdidas alcanzadas en pro
ductos hortícolas superaron 
por término medio el 50 por 
100 de las cosechas. Este año, la 
proporción puede aumentar 
considerablemente, según han 
reconocido a CISNEROS me
dios de la zona. 

El pantano de la Tájera se 
comenzó a- construir en la dé
cada de 1940. Poco después de 
iniciarse las obras, la empresa 
constructora se declaró en sus
pensión de pagos y éstas se pa
ralizaron totalmente. 

El alcalde, de Chinchón, no 
obstante, tiene la certeza de 
que los trámites oficiales se 
han retrasado ostensiblemente 
y la construcción podría no 
realizarse. Según José del Ñe
ro, «todo depende de lo que ex
plique el ministro de Obras 
Públicas y Urbanismo», Minis
terio que debe dar luz verde 
definitivamente al proyecto. 

Reconocida por el Ministerio de Agricultura 

DENOMINACIÓN ESPECIFICA PARA LOS VINOS DE ARGANDA, 
NAVALCARNERO Y SAN MARTIN DE VALDEIGLESIAS 

(Viene de la primera página.) 
Por zonas, la más afectada 

por la concesión de la denomi
nación, al ser la de mayor nú
mero de viñedos, es la de Ar-
ganda, que tiene plantadas 
8.800 hectáreas, de las que 
2.400 están en Colmenar de 
Oreja, 1.950 en Arganda del 
Rey y 1.300 en Chinchón. Esta 
comarca, que tiene unos suelos 
pobres y muy calizos, tiene un 
clarete muy fino, que se obtie
ne mezclando la tinta de Ma
drid con las variedades Jaén y 
malvar de uva blanca, vino 
con una graduación media, que 

va a ver mejorar, a partir de 
ahora, su promoción, al igual 
que los caldos blancos de Col
menar de Oreja. 

En San Martín de Valdeigle-
sias, donde está muy desarro
llado el régimen cooperativo 
en el sector vitivinícola, hay 
8.000 hectáreas plantadas de 
viñedo, de las que 3.260 están 
en el propio San Martín, si
guiéndole en importancia Ce
nicientos, con 2.200 hectáreas, 
Í Cadalso de los Vidrios, con 

.950. De esta zona son los típi
cos vinos madrileños recios de 
sabor, de alta graduación, con 
14 grados de media, de mucho 
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DIPUTACIÓN DE MADRID m 
HOSPITAL PROVINCIAL DE MADRID 

ANUNCIO 
Se anuncia convocatoria pública abierta para la provisión de una 

plaza de fotógrafo, con destino al servicio de Anatomía Patológica del 
Hospital Provincial de Madrid. 

Las bases que han de regir la convocatoria están a disposición de 
los interesados en la Subdirección de Personal. Siendo requisito impres
cindible prestar servicios, o haber realizado prácticas por un período 
mínimo de dos meses, en un laboratorio fotográfico de anatomía 
patológica de entidad médica. 

Las solicitudes deberán presentarse antes de las quince horas del 
día 15 de marzo de 1983, én la citada Subdirección de Personal (calle 
Ibiza, 43). 

Madrid, 4 de marzo de 1983. 
(Alta oferta número 00175410-0. Presentado en el INEM el 3-3-83.) 

color y de gran densidad, los 
vinos típicos de «mesón». 

San Martín, con un 40 por 
100 de uvas de la variedad tin
ta de Madrid y un 50 por 100 
de garnacha tinta, ha sido una 
de las zonas donde más se ha 
batallado por ganarse el gran 
mercado potencial que supone 
tener la capital, Madrid, a sólo 
setenta kilómetros, donde se 
pueden colocar con facilidad 
sus vinos jóvenes, y de gran, 
porvenir, aumentando a partir 
de ahora sus posibilidades por 
las ventajas de organización 
que va a suponer tener un con
sejo regulador que aune los es
fuerzos de los agricultores. 

Por último, en Navalcarnero 
hay 5.700 hectáreas de viñedo, 
de las que 2.100 están en el 
propio municipio, 1.250 en Vi
lla del Prado, 800 hectáreas en 
Villamanta y 640 en El Álamo. 
Aquí las características, tanto 
de la uva como del vino, son 
muy similares a San Martín de 
Valdeiglesias, con vinos fuer
tes en grados, y algo dulzones, 
porque su riqueza en azúcar 
hace que no terminen de fer
mentar. 

UNA TRADICIÓN 
CON FUTURO 

En las tres comarcas hay, 
por otra parte, una gran tradi
ción en la elaboración de vi
nos, a pesar de que las estruc
turas productivas y comercia
les no han evolucionado mu
cho en los últimos años. De las 
190 bodegas que hay en la 

región, un 32 por 100 son ante
riores a 1900, y un 21 por 100 se 
instalaron entre 1900 y 1930. 
Entre 1930 y 1960 se abrieron 
un 21 por 100- de las bodegas 
actuales, y en la década de los 
60 se observó un nuevo empu
jón, con la creación de 40 nue
vas bodegas, mientras que a 
partir de 1970 apenas si se han 
abierto un par de bodegas. 

De las 190, sólo siete son coo
perativas, 11 están bajo el cali
ficativo de grupos sindicales de 
colonización y 172, la inmensa 
mayoría, son bodegas particu
lares. En cuanto a las dimen
siones, la mayoría son peque
ñas bodegas. Sólo hay una con 
capacidad super io r a los 
100.000 hectolitros, dos entre 
50.000 y 100.000. cuatro entre 
25.000 y 50.000 hectolitros, 86 
entre 1.000 y 25.000, 44 con una 
capacidad de 500 a 1.000 hecto
litros y 53 pequeñas bodegas 
con una capacidad inferior a 
los 500 hectolitros. 

Esta estructura es la que se 
puede mejorar a partir de aho
ra con los planes de reconver
sión de instalaciones, de mejo
ra de los métodos de elabora
ción de los caldos, de coordina
ción de las normativas desde 
los consejos reguladores, etc., 
hasta conseguir que, en un pe
ríodo de tiempo no excesiva
mente largo, los vinos de Ma
drid alcancen la suficiente ca
tegoría como para tener su 
propia denominación de ori
gen. 

Ángel JUSTE 
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I El domingo, 20 de marzo, 
se va a celebrar la V Media 
Maratón popular de Costa
da, organizada por el Ayun
tamiento de esta localidad 
en colaboración con el Pa
tronato Deportivo Munici
pal. Esta carrera es puntua-
ble para el Campeonato de 
Madrid de Gran Fondo y se 
espera que sea un éxito de 
participación al igual que 
las celebradas anteriormen
te. 

Dicha prueba tendrá un 
recorrido de 21,097 kilóme
tros. La salida se derá a las 
diez de la mañana ante el 
Pabellón Deportivo Munici
pal, cerrándose la meta a la 
una de la tarde. 

El plazo de inscripción es
tá abierto del .1 al 18 de 
marzo, pudiendo formali
zarse en el Pabellón Depor
tivo Municipal todos los 
días de 17 a 20 horas. 

Coincidiendo con este 
acontecimiento deportivo se 
celebrará un homenaje al 
corredor de fondo Fernando 
Fernández Gaytán, por sus 
años de dedicación plena en 
pro del atletismo, en los que 
ha conseguido numerosos 
títulos nacionales e interna
cionales. 

m Desde el mes de febrero 
la población de Torrejón de 
Ardoz cuenta con un servi
cio de ambulancias sensible
mente mejorado. 

Juan Schocolnit, en su ca
lidad de consejero delegado 
de la empresa Coexpan, 
S. A., ha donado al Ayunta
miento una ambulancia. Es
ta empresa, situada en el 
término municipal de San 
Fernando de Henares, no ha 
recibido nada a cambio, se
gún informan fuentes mu
nicipales. 

La Delegación de Sani
dad del Ayuntamiento de 
Torrejón señala que la am
bulancia será destinada pa
ra atender a aquellas perso
nas que no tienen Seguri
dad Social. Estará en fun-
cionamiento las 
veinticuatro horas del día y 
para acceder a su servicio 
será necesario llamar al te
léfono de la Policía Munici
pal, por ser este Cuerpo el 
que se ha hecho cargo de la 
misma. 

La construcción de otros dos, imprescindible para cubrir el déficit de plazas escolares 

INAUGURADO UN NUEVO COLEGIO EN COSLADA 
Recientemente ha sido inaugurado oficialmente el colegio público 

Vi lia lar de Costada. El centro, de 16 aulas, está situado en la 
avenida de Roma de dicha localidad. 

Las clases se vienen impar
tiendo desde el pasado 15 de 
febrero con alumnos traslada
dos de otros colegios, instala
dos a principio de curso en 
precarias condiciones. 

Con la puesta en funciona
miento de este nuevo centro se 
resuelve en gran medida el 

La puesta en 
funcionamiento de 
este centro resuelve 
en gran medida el 

problema del 
transporte escolar 

problema del transporte esco
lar, que queda reducido a tres 
autocares. 

Por otra parte, la Comisión 
de Enseñanza del Ayunta
miento de Coslada viene man
teniendo reuniones con entida
des ciudadanas de la localidad, 

con el fin de recabar su colabo
ración para que comiencen lo 
antes posible las obras de cua
tro nuevos colegios (dos cen
tros de 16 unidades y dos aula-
rios de cuatro) cuya construc
ción está prevista. El retraso 
de la entrada en funciona
miento de estos nuevos centros 
podría ocasionar serios proble
mas de escolarización al inicio 
del próximo curso escolar. 

LA SITUACIÓN ESCOLAR 
ES DEFICITARIA 

El número de niños que, se
gún estadísticas municipales, 
acceden a la escolarización el 
próximo curso es de 1.797, si 
bien este número se refiere só
lo al crecimiento vegetativo de 
la población. A éstos hay que 
añadir un número indetermi
nado que irán a vivir a Coslada 
con la entrega de 800 nuevas 
viviendas. 

Según informa el Ayunta
miento, la única forma de solu
cionar esta situación es contar 
con dos nuevos colegios que ya 

Los escolares de Coslada cuentan con un nuevo colegio que soluciona
rá el problema de los traslados 

están proyectados y cuya docu
mentación fue entregada en 
octubre del pasado año. 

A la vista de los posibles 
problemas para el inicio del 
curso escolar 1983-84, el Ayun-' 
tamiento de Coslada, entidades 
ciudadanas, partidos políticos y 
sindicatos iniciaron las gestio
nes oportunas para conseguir 

que las obras comenzaran ur
gentemente. 

Al parecer, con la publica
ción en el «Boletín Oficial del 
Estado» de la adjudicación de 
los centros, Coslada no tendrá 
graves problemas de escolari
zación el próximo curso esco
lar, siempre que las obras estén 
finalizadas en septiembre. 

Se pretende analizar la situación existente, criticando y revisando las realizaciones y proyectos 

LA SITUACIÓN CULTURAL 
DE T O R R E J Ó N , A DEBATE 

Desde el día 8 de marzo y 
hasta finales de mes, todos los 
martes y jueves de cada sema
na, se vienen desarrollando en 
la Casa Municipal de Cultura 
de Torrejón de Ardoz una serie 
de debates generales sobre el 
tema «La situación cultural en 
el municipio», en los que pue
den participar todos aquellos 
que lo deseen. 

Los objetivos que se plan
tean con estos debates son va
rios y complementarios. Por 
un lado se trata de analizar en 
profundidad la situación exis
tente, clarificar las posiciones 
de personas y entidades tanto 
en la formación y desarrollo de 
la política cultural en el muni
cipio, como en la crítica y revi
sión de los hechos y proyectos 
culturales. Se trata, también, 
de informar y dar conocimien
to amplio de las diversas actua
ciones en materia cultural. 

A PLENO 
FUNCIONAMIENTO 
LAS ACTIVIDADES 

. Con estos debates se quiere 
hacer una llamada general a la 

discusión teórica y a la con
frontación de criterios que 
permitan una adecuación de 
los medios disponibles, articu

lándolos en función de una po
sitiva rentabilidad cultural pa
ra la mayoría. 

Además de los debates, du-

El judo forma parte importante de las actividades que se desarrollan 
este mes en la Casa de la Cultura 

rante el mes de marzo se está 
desarrollando un programa 
cultural interesante. Uno de 
los primeros proyectos es ini
ciar la puesta en funciona
miento de dos nuevos talleres: 
fotografía y judo, este último 
en colaboración con la Escuela 
de Artes Marciales y el Conse
jo Municipal de Deportes. 

La pintura ocupará un lugar 
importante con la presentación 
de dos exposiciones, una de 
óleo a cargo de José Rodríguez 
«Ceballos», y otra sobre pintura 
de creación cuyo'autor es Juan 
Díaz. 

Por otro lado, todos los vier
nes se realizan actividades pa
ra los vecinos de acuerdo con 
un programa que contempla, 
entre otras cosas, un concierto 
de música clásica y la actua
ción de la Orquesta de Cámara 
Ars Nova de Madrid. Los dos 
últimos viernes se dedicarán a 
la representación de una obra 
de teatro infantil y a una pro
yección cinematográfica. 

KaaaoatssssatssssssBotssssss^^ 

DIPUTACIÓN DE MADRID \K 

SERVICIO DE GOBIERNO INTERIOR 

En el «Boletín Oficial del Estado» número 54, de 4 de marzo 
de 1983, se publica anuncio extenso del concurso público para 
contratar el servicio de limpieza de las oficinas dependientes de 
la excelentísima Diputación, sitas en el edificio de La Caixa, 
paseo de la Castellana, número 51. La presentación de plicas 
se efectuará en el Servicio de Gobierno Interior, calle de García 
de Paredes, número 65, hasta las doce horas del día 16 del 
presente mes de marzo, en donde se halla de manifiesto el 
pliego de condiciones. 

Madrid, 4 de marzo de 1983.— El secretario general. 

AYUNTAMIENTO 
DE COLMENAREJO 

CONCURSO DE OBRAS 
Se admiten proposiciones para optar a la ejecución de 

las obras de pavimentación, tercera fase, de Colmenare-
jo, que podrán presentar empresas cualificadas en la 
secretaría del Ayuntamiento hasta las doce horas del día 
15 de marzo de 1983. 

Colmenarejo, 3 de marzo de 1983.— El alcalde, Beni
to Elvira. 


